

ANDALUCÍA



ELECCIONES 22-M LAS REACCIONES

Los médicos contradicen a Susana Díaz

Niegan que los recortes salariales evitaran los despidos, como dijo la presidenta en TVE

SILVIA MORENO SEVILLA

Si los médicos o cualquier otro trabajador del Servicio Andaluz de Salud (SAS) hubiesen asistido como público al último debate 'a tres' en Televisión Española (TVE) seguramente habrían interrumpido más de una vez a la presidenta de la Junta y candidata del PSOE a la reelección, Susana Díaz, si le hu-

biesen aplicado el mismo criterio que ésta dispensó a su rival del PP.

Durante el debate, la candidata socialista interrumpió 27 veces a Juan Manuel Moreno Bonilla, el líder del PP-A, cuando ella consideró que estaba faltando a la verdad. Y ahora son los médicos los que sostienen que Susana Díaz sí que estaba mintiendo ante las cámaras

de televisión cuando hacía referencia a la sanidad pública.

«Dice la Sra. Susana Díaz que hemos recuperado el sueldo y la jornada. Debe estar hablando de otro sitio porque en Andalucía no», lanzó en un tuit la cuenta en Twitter del Sindicato Médico de Andalucía a la misma hora en la que se estaba produciendo el debate en TVE la noche del pasado lunes.

Aunque Susana Díaz se comprometió a poner fin a los contratos *basura* a los trabajadores del SAS, que incluyen reducciones salariales y de jornada del 25% para ahorrar costes, finalmente sólo se beneficiaron de esta medida —que entró en vigor el 1 de marzo pasado, en víspera electoral— los 8.500 eventuales estructurales, es decir, aquellos que habían encadenado contratos precarios durante más tiempo.

Sin embargo, los eventuales del SAS con menos antigüedad —que se elevan a unos 8.000, según cál-

culos del sindicato CCOO— siguen con los sueldos recortados al 75%. En el caso de los médicos, las cifras son elocuentes, porque hay menos facultativos que mejoraron sus condiciones que los que han quedado en precario. Según el Sindicato Médico, el pasado 1 de mar-

Todavía hay unos 8.000 profesionales en el SAS con salarios al 75%

zo pasaron del 75% del salario al 100% exactamente 2.725 facultativos, pero todavía quedan al 75% unos 3.000 profesionales.

Por eso, las palabras de Susana Díaz en el debate de TVE, afirmando que los profesionales habían recuperado sus derechos y que en Andalucía no había habido despi-

dos llenaron de indignación a los profesionales.

«No es verdad, como dice Susana Díaz, que aquí no haya habido despidos porque desde que comenzaron los recortes unos 7.000 profesionales ya no trabajan en el SAS, como se puede comprobar en los boletines estadísticos del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas», indicaron ayer a EL MUNDO fuentes del comité ejecutivo del Sindicato Médico Andaluz.

En el debate televisivo, Díaz afirmó que, «cuando los recortes de Rajoy abocaban a cerrar hospitales a mansalva, aquí 8.500 profesionales se bajaron el sueldo y la jornada un 75% y salvaron el empleo de sus compañeros. Hoy se ha salvado ese empleo y ellos han recuperado su salario y su jornada».

Tampoco es cierto que el recorte salarial del 25%, que ninguna comunidad ha aplicado, haya servido para evitar los despidos, remarcó el Sindicato Médico.